

BOLETÍN 22 – Mayo 13 de 2025

En La Paz conformado el decimoquinto Club Defensores del Agua

- Esta estrategia educativa ambiental se viene implementando desde el 2024 a lo largo y ancho del departamento del Cesar.

Que cada día sean más los niños y jóvenes cesarenses concientizados sobre el cuidado del agua y demás recursos naturales, es uno de los propósitos de la estrategia educativa “Club Defensores del Agua”, que llegó a La Paz.

En este municipio del norte del Cesar la estrategia cobró vida a través de estudiantes de la Institución Educativa Ciro Pupo Martínez, que se comprometieron con la multiplicación del mensaje sobre el cuidado de las fuentes hídricas y el ahorro y uso eficiente del agua en sus hogares, barrios y colegio.

A cada uno de los integrantes de este club se le entregó un kit que contiene una gorra y un chaleco alusivos a la estrategia y que lo identifica como defensor del agua; además, una memoria USB, un termo, una cartilla didáctica y lápices de colores.

Durante la jornada se contó con el acompañamiento del alcalde de La Paz, Wilson Rincón, quien calificó la estrategia “Club Defensores del Agua” como “estupenda puesto que hoy sembramos en el corazón y la conciencia de nuestros niños el cuidado y la protección del agua desde la academia”.

Para mayor información:
Gerente de Aguas del Cesar, Leonardo Zuleta Guerra – celular 3108695740
Periodista Jennifer Del Río Coronell, celular 3005700233